

MEDIO: NUCLEO RADIO MIL  
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION  
FECHA: 27/FEBRERO/2015

## Corrupción y violencia, debilidad institucional de México: Fitch

MARTIN CARMONA: Ayer también se conoció el dato de la agencia calificadora Fitch que ha decidido mantener sin cambios la calificación para México, BBB+ con perspectiva estable, pero es interesante el documento porque hace una serie de señalamientos en el caso del crecimiento económico para este 2015, dice Fitch, crecerá México 3 por ciento. Por supuesto que principalmente por la aceleración que presenta la actividad económica en el caso de los Estados Unidos.

Sin embargo considera que los precios del petróleo que han ido a la baja aquí en México, la reducción en el gasto fiscal en los Estados Unidos y la volatilidad internacional por el tema de las tasas de interés, son factores de riesgo para la economía mexicana, los cuales van a estar latentes durante el presente año y podrían afectar el crecimiento de nuestro país. Hoy por lo pronto reitera Fitch un crecimiento del 3 por ciento.

Y hay otro dato que destaca la agencia calificadora: ciertos escándalos de corrupción de alto perfil, dice su comunicado, y la continua violencia, parecen haber reducido la confianza doméstica y resaltan algunas de las debilidades institucionales de México. En la medida en que este tipo de circunstancias se vayan resolviendo, México podría tener mejores perspectivas de crecimiento.

Así que una vez más nos lo vienen a decir desde afuera, hay problemas que no se resuelven y los cuales ciertamente inciden en que haya mejores tasas de crecimiento para nuestro país. Ahí está por lo pronto la agencia calificadora Fitch Ratings manteniendo la perspectiva estable para nuestro país.